



11.05.2014 15:58 CEST

Starke Männer kämpfen für Bärenherz – Highland Games Prießnitz

Hunderte Besucher kamen zum 15. Prießnitzer Weidefest und den Schottischen Highland Games, um starke Männer zugunsten von Bärenherz kämpfen zu sehen.

Im Vorfeld besuchte der Organisator der Highland Games, Martin Tim Kuhne, das Kinderhospiz Bärenherz. Tief beeindruckt von diesem Erlebnis stand für den 24-Jährigen fest: „Eine möglichst hohe Spendensumme soll zusammenkommen, um unseren schwerstkranken Kindern in der Region etwas Gutes zu tun.“

Unter dem Motto „Throwing for Life“ gaben die Athleten alles: Es wurden 7,25 kg schwere Steine gestoßen, 12,7 kg schwere Kugeln geschleudert, 20 kg schwere Gewichte über eine Latte gestemmt und Baumstämme geworfen. Neben Ritterschaukämpfen und Kinderschminken gab es Marktstände sowie Speis und Trank aus eigener Produktion.

Nach zwei aufregenden und schweißtreibenden Tagen in Prießnitz konnte sich schließlich das Kinderhospiz über eine Spende in der Höhe von 1.440,33 Euro freuen. Die Summe setzt sich zusammen aus den Startgebühren der Wettkämpfer, den Zuwendungen der Sponsoren und den Spenden der Zuschauer.

Ein bärenherzliches Dankeschön an alle, die sich für das Kinderhospiz eingesetzt haben!

Programm Samstag:

- 10.00 Uhr Eröffnung
- 10.30 Uhr Festlicher Einmarsch mit Eröffnungszeremonie
- 11.00 Uhr Vorstellung der Athleten
- Highland Games Landesmeisterschaft Sachsen/Thüringen:
Hier erleben Sie die stärksten Männer aus Sachsen/Thüringen die um die Krone kämpfen. Sein sie dabei wenn neue Landesrekorde fallen und die Menge tobt.
- 11.30 Uhr Ritterschaukampf
- "Throwing for Life" die Aktion für Bärenherz
- 17.30 Uhr Ritterschaukampf
- 19.00 Uhr große Siegerehrung der Landesmeisterschaft Saison 2013/2014
- 20.30 Uhr mystische Feuershow
- anschließend Tanz für Jung und Alt mit der Disco "Summernight 2000"

Programm Sonntag:

- 10.00 Uhr Festzelt Gottesdienst „Kirchgemeinde Prießnitz“
- 11.00 Uhr Begrüßung der Gäste und die Vorstellung der Teams
- 15.30 Uhr Rittershow mit Schwertkämpfern und Mittelalterflair
- 18.00 Uhr Siegerehrung

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und

darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de